
EL DIARIO QUE CADA NOCHE LLEGA  A TU CASA

EL FORO, LA CORTE 
Y LA TRANSPARENCIA 
DE LOS CONCURSOS

DE INGRESO

LO QUE MUEVE
EL TURISMO

Año:2

Número:360

Miércoles 13

de octubre

de 2021.

Es un producto

de Nuevo 

Amanecer SRL

D
icen que ya no quedan lu-

gares en los hoteles de la

provincia.

La reserva hotelera para este fin

de semana  ya trepa al  97% de

acuerdo a lo informado por la mi-

nistra de Turismo, Claudia

Grynszpan.

“El Superbike generará un  movi-

miento de turistas  importante y

sigue creciendo la demanda por lo

que se llegará al 100 por ciento”,

dijo.

Además, se agregaron  82 plazas

al vuelo que llegará el viernes a la

provincia por la demanda de turis-

tas.  Cabe recordar que los organi-

zadores han tenido que contratar

5 vuelos charter para traer los co-

rredores y todas las personas que

participan en el armado de las ca-

rreras.

Sin duda, el Campeonato Mundial

de Superbike que se correrá este

fin de semana en el Autódromo El

Villicum mueve muchísima gente.

Pero no es lo único. Jachal tam-

bién agotó sus posibilidades de

alojamiento con la apertura de su

iglesia.

El turismo es sin duda el gran pro-

tanonista de estos días.

LOS SECRETOS DEL 
ÉXITO DE “EL JUEGO 

DEL CALAMAR”

TRAS DUDAS, POLÉMICAS 
Y OPINIONES, CONFIRMAN 
QUE ARGENTINA – BRASIL 
SE JUEGA EN SAN JUAN

KULFAS AFIRMÓ QUE 
“EVALÚAN” CAMBIAR LA

DOBLE INDEMNIZACIÓN Y LA
PROHIBICIÓN DE DESPIDOS
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Por 

JCB
de apuntesLibreta

EL SAN JUAN QUE UD. NO CONOCIÓ

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

EL AUTÓDROMO EL ZONDA

Fangio y 

Gálvez en el

autodromo

El autódromo El

Zonda se vistió de

gala para recibir a

grandes ídolos del

automovilismo. En

esta foto de 1975

quien maneja el

auto es Oscar Al-

fredo Gálvez, el fa-

moso “Aguilucho”.

En el asiento de

atrás viaja el quín-

tuple campeón

mundial Juan Ma-

nuel Fangio. (Foto

proporcionada por

Antonio Meritello

Lampazona).

El autódromo de la quebrada

rugiente, fue inaugurado el 8

de octubre de 1967. Esta

foto es de los primeros años.

Inicialmente estaba previsto

que los coches giraran en

sentido contrario al actual

pero una visita de Juan Ma-

nuel Fangio y los consejos

del quíntuple campeón mun-

dial hizo cambiar el sentido.

Desde un comienzo el autó-

dromo sanjuanino impactó

por la particularidad de la

geografía donde está encla-

vado y la posibilidad de alo-

jar más de 5.000 coches. Los

asados pronto se hicieron un

ritual en las carreras alrede-

dor de los 3.245 metros de la

pista inaugural. En años pos-

teriores se anexo un kartó-

dromo de 972,71 de largo y 8

metros de ancho.

https://www.sanjuanalmundo.com/


https://api.whatsapp.com/send?phone=5492646276802


Miercoles 13 de octubre de 20214
LA VIDA EN FOTOS

Escándalo mundial en el futbol femenino
Banfield tomó una contundente de-

cisión con su equipo femenino de

futsal luego del escándalo que dio

la vuelta al mundo. Las represen-

tantes del club del Sur se anotaron

cuatro goles en contra ante Gimna-

sia de La Plata para intentar evitar

a un rival más poderoso en los pla-

yoffs y el controversial hecho ge-

neró múltiples críticas. El Taladro,

que ya había despedido al cuerpo

técnico encabezado por Mariano

Vila, determinó quitar del certamen

al combinado.

Quedó 

inaugurado el 

sistema 

cloacal de

Media Agua 

El Intendente Mario Gus-
tavo Martín junto al Gober-
nador Sergio Uñac, dejaron
inaugurado el "Sistema
Cloacal de la Villa de Media
Agua". Esta obra contempló
la construcción de la "Planta
Depuradora de Líquidos
Cloacales", ubicada en calle
Fiorito y Dominguito: el sis-
tema de tratamiento de los
afluentes cloacales es bioló-
gico. Tiene dos módulos o
series de lagunas, con
todas las obras y estructu-
ras técnicas complementa-
rias necesarias. Se
instalaron también, 123
bocas de registro y 1.060
conexiones domiciliarias de
110 milímetros de diámetro.
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La foto del escándalo
L-Gante es el artista del momento.

El que llena lugar donde toca, el

que va a Olivos a ver al presi-

dente, el que mueve multitudes. El

cantante quedó envuelto en una

polvareda al publicarse una foto

suya con Ariel Máximo Cantero,

alias el Viejo, fundador de la

banda delictiva Los Monos y ac-

tualmente en libertad. Que se

suma a jugadas que ya levantaron

antes polémica como el video que

hizo con Rafael Di Zeo, su partici-

pación en la fiesta clandestina de

la barra brava de Vélez en plena

pandemia o el video del mes pa-

sado en la red social Tik Tok

donde se lo ve junto a David el Pe-

tiso Lobos, reconocido en Tucu-

mán por su presunta vinculación al

clan narco Los Gardelitos, donde

se lo veía mostrando sus joyas

que según él eran de cuatro kilos

de puro oro.

España celebró el Día de la Hispanidad
España volvió a celebrar ayer los

actos tradicionales con los que ce-

lebra su Fiesta Nacional cada 12

de octubre, festividad de la Virgen

del Pilar, después de que el año

pasado fueran cancelados por la

pandemia del coronavirus. Sobre

todo, recuperó el desfile militar pre-

sidido por los reyes al que asisten

miembros del Gobierno, responsa-

bles regionales y autoridades. Ade-

más del público.
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El G20 acuerda ayudas al pueblo afgano
"Por el momento debemos respon-

der a la crisis humanitaria y eso re-

querirá obviamente contactos con

los talibanes, no hay alternativa.

Los contactos con los talibanes

son indispensables para esta res-

puesta. Pero esto no significa un

reconocimiento", dijo el primer mi-

nistro italiano, Mario Draghi. La

presidencia de turno de Italia con-

vocó una reunión especial por vi-

deoconferencia.

ONU denuncia un aumento de abusos contra migrantes

La situación de los migrantes y

solicitantes de asilo en Libia

está empeorando, con un au-

mento de asesinatos, redadas,

expulsiones sin debido proceso

y detenciones en condiciones

inhumanas, advirtió ayer Nacio-

nes Unidas.



https://feriaeducativa.unsj.edu.ar/
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LA ONU DENUNCIA LAS “PROMESAS INCLUMPLIDAS” 

DE LOS TALIBANES HACIA LAS MUJERES
E

l Secretario General de la Or-
ganización de Naciones Uni-
das, Antonio Guterres, criticó

el lunes (11.10.2021) las promesas
“incumplidas” de los talibanes a las
mujeres y niñas afganas, pero instó
al mundo a inyectar dinero en Afga-
nistán para evitar su colapso eco-
nómico. “Estoy especialmente
alarmado al ver que las promesas
hechas a las mujeres y niñas afga-
nas por los talibanes se están in-
cumpliendo”, dijo a los periodistas.

“Hago un llamamiento enérgico a los
talibanes para que mantengan sus
promesas a las mujeres y las niñas y
cumplan sus obligaciones en virtud
de los derechos humanos interna-
cionales y el derecho humanitario”,
agregó. “No vamos a abandonar”
este asunto, aseveró Guterres y
destacó que el tema se aborda a
diario con los talibanes, que no
gozan de reconocimiento internacio-
nal pese a que están en el poder en
Afganistán desde mediados de
agosto.
“El 80% de la economía afgana es
informal, con un papel preponde-
rante de las mujeres. Sin ellas, no
hay posibilidad de que la economía
y la sociedad afganas se recupe-
ren”, advirtió. En momentos en que
se congelan los activos afganos y se
detiene la ayuda al desarrollo, Gute-
rres instó “al mundo a actuar e in-
yectar liquidez a la economía
afgana” en un momento en el que el
país se encuentra en un “punto de
inflexión”. La crisis humanitaria, dijo,
afecta al menos a 18 millones de
personas, la mitad de la población
del país asiático.

“Debemos encontrar formas de dar
nueva vida a la economía” para que
la gente sobreviva y “esto se puede
hacer sin violar las leyes internacio-
nales”, agregó, en alusión a las san-
ciones que pesan contra Kabul. Se

pueden transferir fondos internaciona-
les o fondos afganos bloqueados a
agencias de la ONU u organizaciones
no gubernamentales que luego pagan
salarios a los afganos en el terreno, di-
jeron funcionarios del ente multilateral.
Esta práctica, con exenciones banca-
rias autorizadas en particular por Esta-
dos Unidos, ya se ha utilizado en el
pasado, por ejemplo, en Yemen.

Una delegación de los talibanes se reu-
nirá con representantes de la Unión
Europea el martes en Doha, indicó el

actual ministro de Exteriores, Amir
Khan Muttaqi, tras su primer encuen-
tro con enviados de Estados Unidos.
Los afganos ya se han reunido tam-
bién con representantes del gobierno
alemán y con un parlamentario britá-
nico, aseguró Muttaqi en un evento or-
ganizado en el Centro de Conflictos y
Estudios humanitarios de Catar. “Que-
remos tener una relación positiva con
todo el mundo. Creemos en relaciones
internacionales equilibradas. Creemos
que dichas relaciones equilibradas
pueden salvar a Afganistán de la ines-
tabilidad” agregó Muttaqi. 
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reivindicación territorial mapuche

cobraron fuerza en las protestas

tras el estallido social del 18 de

octubre de 2019 en ese país.

PFIZER SOLICITÓ
AUTORIZACIÓN PARA 
LA VACUNA DE NIÑOS
DE 5 A 11 AÑOS

Junto con BioNTech, solicitaron la
autorización de uso de emergencia
para su vacuna contra el covid-
19 para niños. Esta dosis está
aprobada para personas de 16
años o más y tiene una autoriza-
ción de uso de emergencia para
adolescentes de entre 12 y 15
años.
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res estatales, carteros que deban

entrar en las oficinas y personal de

empresas tercerizadas, como en el

caso de limpieza.

CHILE, DECLARA EL ESTADO DE
EXCEPCIÓN EN LA REGIÓN EN
CONFLICTO CON MAPUCHES

El presidente Sebastián Piñera,

anunció la militarización de varias

regiones de ese país por la “grave

alteración del orden público”. Se

trata de las regiones del Biobío y

La Araucanía. La decisión coordi-

nada con el jefe de Estado Mayor

Conjunto y los mandos de las

Fuerzas de Orden y Seguridad de

la zona durará 15 días. En tanto, la

LA OMS PODRÍA
RECONOCER LA VACUNA
RUSA SPUTNIK V ESTE AÑO

La científica jefa del organismo in-

ternacional dijo que existen algu-

nos documentos legales que deben

ser firmados por ambas partes

antes de que el proceso continúe y

señaló que actualmente ese es el

principal impedimento para que se

apruebe el fármaco del Centro Ga-

maleya de Moscú para uso de

emergencia. “Las autoridades

rusas nos aseguraron que estos

documentos se firmarán muy

pronto”, indicó la científica.

ITALIA EXIGIRÁ EL “PASE
VERDE” A PROVEEDORES
Y EDIFICIOS ESTATALES

El Gobierno de Italia decretó este

martes que los proveedores de em-

presas públicas y quienes partici-

pen de reuniones en edificios

estatales también deberán exhibir

el denominado “pase verde sanita-

rio” que desde este viernes será

obligatorio para todos los trabaja-

dores públicos y privados del país.

Con un decreto de artículo único en

el que da las “líneas guía” para la

aplicación del uso obligatorio del

certificado, se dispuso que también

queden alcanzados los proveedo-

E
l país registró 895 falle-

cidos y se trata del

mayor número de muer-

tes diarias por coronavirus, con

un total de 211.696 fallecidos

desde la pandemia. Las autori-

dades atribuyen el aumento de

RUSIA REGISTRÓ UN NUEVO RÉCORD DE

FALLECIDOS POR LA VARIANTE DELTA
contagios a causa de la propa-

gación de la variante delta.

Rusia, es el quinto país más

afectado del mundo con más de

siete millones de casos registra-

dos. 
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“ El regreso del desfile de cientos de vehículos

militares, miles de tropas

a pie y aviones por los

aires dio color a una 

celebración que el año

pasado sólo había 

consistido en un acto

protocolar con mínima

asistencia.”

U
n nuevo 12 de octubre, otrora

día de la raza, ahora rebauti-

zado para no ofender a los

adictos a la corrección política, trans-

currió en un clima enrarecido entre el

optimismo por la vuelta a la normali-

dad en todos los aspectos, el desastre

natural de la isla de La Palma y las tur-

bulencias políticas, eclesiásticas y re-

ales. El lema de esta edición de la

Fiesta Nacional fue “Servicio y Com-

promiso”, en referencia al trabajo de

servidores públicos frente a la pande-

mia, la tormenta Filomena o la erup-

ción del volcán en la mencionada isla,

que continúa su expulsión de magma

arrasando barrios y sin señales de

estar cerca de su fin.

s   s   s
El regreso del desfile de cientos de ve-

hículos militares, miles de tropas a pie

y aviones por los aires dio color a una

celebración que el año pasado sólo

había consistido en un acto protocolar

con mínima asistencia. La presencia

del Rey Felipe VI sigue siendo el sos-

tén de una corona devaluada por los

casos de corrupción y evasión imposi-

tiva de su padre; casos que parecen ir

directo al archivero mientras el ex mo-

narca continúa disfrutando de un exilio

dorado en medio oriente. El objetivo

del actual Rey es lograr la mayor

transparencia posible y una monarquía

adaptada a la S. XXI, de la cual se

exija, ante todo, ejemplaridad en el

comportamiento. Si esto significa que

el congreso deba debatir leyes al res-

pecto, la voluntad real existe. El artí-

culo 65 de la Constitución señala que

“el Rey recibe de los Presupuestos del

Estado una cantidad global para el

sostenimiento de su Familia y Casa, y

distribuye libremente la misma”, por lo

que el Parlamento no puede imponerle

un control sobre esos fondos; pero el

Rey sí puede aceptarlo de manera vo-

luntaria.

s   s   s
Quien no la pasó bien y apenas estuvo

unos minutos fue el Presidente Pedro

Sánchez. Su presencia fue abucheada

al grito de «dimisión» y «okupa del

cargo», en un momento en que la fac-

tura de la luz alcanza subas históricas

desde la creación de la Unión Europea

y la rispidez con la oposición aumenta

por desacuerdos en materia de re-

forma de instituciones, con el poder ju-

dicial en la mira por parte del

oficialismo. El Presidente no se cruzó

con los líderes de la oposición y se re-

tiró aduciendo una agenda apretada.

Su rápida ausencia se sumó a las de

los presidentes de las comunidades

autonómicas de Catalunya y País

Vasco, ambos representantes de los

respectivos partidos nacionalistas.

s   s   s
El ojo también estuvo puesto en las

autoridades eclesiásticas presentes,

con la crítica del vocero de la Confe-

rencia Episcopal Española aun retum-

bando. Respecto a la investigación

que realizó la iglesia en Francia, des-

tapó más de doscientos mil casos de

abuso de niños, Luis Argüello dijo que

«la actitud de la iglesia española no es

proactiva». La iglesia es reticente a re-

visar archivos o mantener conversa-

ciones con personas que afirman

haber sido abusadas. Un estudio reali-

zado por criminólogos sobre la pede-

rastia en la iglesia española destaca

que el informe francés, con 3.000

curas acusados y 216.000 víctimas,

confirma los porcentajes de agresores

de otros países, en torno a un 3%-4%

del clero; dato no menor ya que la

misma cifra de abusos podría haberse

producido en este territorio.

s   s   s
La agenda a futuro marca la atención

a la erupción volcánica de La Palma,

una solución a la subidas record de la

tarifa de la luz y la posible salida de

Polonia de la Unión Europea, con las

consecuencias económicas que eso

puede acarrear.

El «Día de la Hispanidad» 
desde España

Por Mariano Eiben

DESDE EUROPA



KULFAS AFIRMÓ QUE “EVALÚAN”
CAMBIAR LA DOBLE INDEMNIZACIÓN
Y LA PROHIBICIÓN DE DESPIDOS

minorista”, sectores afectados por la
pandemia y las reducciones a la mo-
vilidad.

Por su parte, respecto del nuevo pro-
yecto de Ley de Promoción de la Mo-
vilidad Sustentable, presentado junto
con el presidente Alberto Fernández
y otros funcionarios y empresarios en
la jornada de ayer, Kulfas afirmó
que el país “tiene que empezar ya”
con un proceso “gradual” de re-
conversión.

“Si no, cuando queramos realizar ese
cambio en el parque automotor,
vamos a necesitar gastar muchísi-
mos dólares en importaciones y per-
der una oportunidad muy buena para
innovar, generar muchísimos pues-
tos de trabajo y mejorar el sistema
productivo”, remarcó.

La ley, que promueve un incentivo a
la fabricación nacional y a la incorpo-
ración por los “consumidores y el sis-
tema de transporte público”, prevé
que a partir de 2041 no se vendan
más vehículos 0 kilómetro con motor
de combustión.

Fuente: Télam

E
l ministro de Desarrollo Pro-
ductivo, Matías Kulfas, ade-
lantó que “se está

evaluando” la modificación de la
normativa que establece la doble
indemnización y la prohibición de
despidos, implementadas en di-
ciembre de 2019 y marzo de 2020,
respectivamente.
Consultado sobre la posibilidad de
que se modifiquen este año (ambas
normas tienen vigencia hasta el 31
de diciembre), Kulfas manifestó que
“se está evaluando y es una posibili-
dad”.

“Es un tema que está en análisis
permanente y es probable que se
prorrogue o se modifique por otra
norma que estimule la creación de
empleo generando un marco re-
gulatorio y siempre cuidando a
los sectores más
postergados”, agregó el ministro
esta mañana en diálogo con FM Fu-
turock.

La normativa fue uno de los temas
de la agenda en la reunión que man-
tuvo el presidente Alberto Fernández
con un grupo de empresarios en la
tarde de ayer, donde se coincidió
con la necesidad de atraer inversio-
nes, “encontrar soluciones de ma-
nera conjunta” y generar estrategias
destinadas a crear empleo genuino.

En ese marco, Kulfas recordó la “si-
tuación complicada” en materia de
empleo al comenzar la actual ges-
tión. “Se habían perdido 169.000
empleos en el sector industrial
durante el gobierno anterior”,
puntualizó, y añadió: “Sobre eso,
se montó la crisis del coronavi-
rus que, sin dudas, tuvo un impacto
importante en el empleo a pesar de
las medidas que tomamos”.

Tras lo cual, Kulfas detalló que en
“algunos sectores, ya se ha recupe-
rado el terreno perdido en el corona-
virus”, mientras que en otros “el
empleo está por encima del inicio de

nuestro Gobierno”.

“En nuestro caso, desde el Ministerio
de Desarrollo Productivo hemos
puesto en marcha más de 150 medi-
das de política industrial que permitie-
ron que ese sector, que era uno de los
que más caía en el gobierno anterior,
sea hoy uno de los que está liderando
la recuperación”, destacó el funciona-
rio acerca de las medidas tomadas
desde su cartera.

“Esto nadie lo puede atribuir al
viento de cola o a algo fortuito.
Todo lo contrario, no hemos tenido
nada de suerte”, señaló.

“Hay sectores que crecieron mucho y
muy bien como el industrial y la cons-
trucción; y otros que recién ahora
arranca la recuperación”, evaluó res-
pecto de la situación económica y
agregó que, en consecuencia, “esto
hace que en algunos hogares se
sienta la recuperación y, en otros, re-
cién ahora empiece a sentirse”.

En ese sentido, Kulfas remarcó que
en “las ultimas semanas” se observó
“una recuperación clara del sector del
turismo, la gastronomía y del comercio

NOTA DE TAPA
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para estar en la Quinta de Olivos, el
resto de los invitados debía tener un
certificado de circulación para aque-
llos que ejercieran alguna actividad
esencial o que estuvieran al cuidado
de otras personas, pero cinco de los
invitados no tenía la autorización de
circulación vigente. La prohibición de
las reuniones sociales la había dic-
tado el propio Fernández mediante
DNU. El presidente es ahora uno de
los imputados en la causa judicial
que quedó radicada en la justicia fe-
deral de San Isidro. 

SANTIAGO DEL ESTERO

PAGARÁ BONO DE $90 MIL A

LOS TRABAJADORES ESTATALES

Lo anunció el gobernador Gerardo

ARGENTINA SIGUE SIENDO

UNO DE LOS PAÍSES MÁS

ENDEUDADOS DEL MUNDO

El reporte del Banco Mundial, publi-
cado en el marco de su cumbre
anual que tiene lugar esta semana
en Washington, señala que el país
ocupa un lugar entre los diez paí-
ses más endeudados, a pesar de
que su stock total de deuda se re-
dujo, según la medición que hizo la
entidad, desde poco más de USD
281.000 millones con los que cerró
el 2019 hasta los USD 253.000 mi-
llones que arrojó como conclusión
el 2020. La Secretaría de Finanzas
anticipó que en el mes previo a las
PASO 2021 la deuda pública as-
cendió al récord de USD 345.851
millones, acusando la sexta suba
mensual consecutiva y la decimo-
quinta en 21 meses de gobierno
del Frente de Todos.

CINCO DE LOS INVITADOS A LA

FIESTA DE OLIVOS NO TENÍAN

PERMISO DE CIRCULACIÓN 

En la foto que reveló que el 14 de
julio de 2020 se realizó una celebra-
ción de cumpleaños en la Quinta de
Olivos aparecen once personas ma-
yores. Salvo el presidente Alberto
Fernández y su pareja Fabiola
Yáñez que no necesitaban permiso
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E
n lo que constituye la
tercera modificación pre-
supuestaria en menos

de un mes, el Jefe de Gabi-
nete, Juan Manzur, dispuso
una nueva ampliación de la au-
torización de gastos en lo que
resta del año. A diferencia de
las dos anteriores, que signifi-
caron en conjunto un aumento
neto de la autorización de gas-
tos en $6.500 millones al Mi-
nisterio de Desarrollo Social
para poder cumplir con las “Po-

AMPLÍAN EL PRESUPUESTO 2021 EN $47.851

MILLONES PARA GASTO ELECTORAL

líticas Alimentarias”, dado la altí-
sima proporción de la población
en estado de indigencia, ahora
la ampliación presupuestaria se
extendió a $47.851 millones,
que estará destinado a “poner
dinero en el bolsillo de la gente”,
según señaló el funcionario. De
acuerdo a información oficial,
los recursos provienen de emi-
sión monetaria, decidida por el
tesoro, al no contar con recur-
sos genuinos

Zamora y se abonará en tres cuo-
tas de $30 mil. Se trata de un
bono y un aumento del sueldo bá-
sico del 57%. El jefe comunal rati-
ficó pase a contrato de empleo y a
planta permanente de los ingre-
santes a la administración pública
que tengan 3 o 5 años de antigüe-
dad, respectivamente. También in-
dicó que en esa misma fecha se
fijarán ascensos masivos en los
tres poderes, con pautas de anti-
güedad conforme a antecedentes
acordados anteriormente.
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EL PAÍS RECIBIÓ VACUNAS

DE ASTRAZENECA DONADAS

POR ESPAÑA

Son casi un millón de dosis, entre-

gadas mediante el mecanismo

COVAX. Un embarque similar por

parte de la nación europea, se

había concretado en agosto y sep-

tiembre y, de esta manera, la Ar-

gentina se acerca a las 80 millones

de dosis recibidas desde el co-

mienzo del plan de inmunización

contra el coronavirus.

RIESGO PAÍS LLEGÓ A 1619

PUNTOS Y SE ACERCA A SU

MÁXIMO POST CANJE DE

DEUDA

Los bonos argentinos en dólares

habían arrancado el día con retro-

cesos cercanos al 2% y, si bien

fueron recortando, estuvieron muy

lejos de cerrar positivos.  En tanto,

el Merval finalizó el día de ayer con

un avance del 0,5%, y la suba se

debe en parte a que las acciones

locales se acoplaron a algunas

alzas que habían tenido sus res-

pectivos ADR en Wall Street du-

rante el feriado.

GUZMÁN SE REUNIÓ

CON LA DIRECTORA

GERENTE DEL FMI

Cristalina Georgieva, tras ser ratifi-

cada en su cargo, formalizó un en-

cuentro con el ministro de Economía

de la Argentina, en el que se aborda-

ron aspectos técnicos de la negocia-

ción para la reestructuración de la

deuda por USD 44.000 millones que

la Argentina tiene con el orga-

nismo. Por su parte el presidente Al-

berto Fernández afirmó en un

encuentro con empresarios que el

Gobierno cerraría un acuerdo con el

FMI  en el 2022.

E
l jefe de Gabinete fue el

primer funcionario del

Gobierno nacional en

tomar distancia de los dichos

del ministro de Seguridad, Aní-
bal Fernández, contra el humo-
rista Cristian Dzwonik

-conocido popularmente como

Nik. Desde la Casa Rosada

dejaron en claro que el presi-

PARA MANZUR, “FUE MUY DESAFORTUNADO
LO DE ANÍBAL FERNÁNDEZ”

dente Alberto Fernández re-

chazó esta exigencia de la opo-

sición de forzar la renuncia del

ministro de Seguridad. El Presi-

dente busca dar por cerrado el

tema cuanto antes y tratar de

que no se profundice el rechazo

hacia el Frente de Todos en las

elecciones de noviembre.

EL GOBIERNO

CANCELÓ EL ACTO

DEL 17 DE OCTUBRE

Lo confirmó el jefe de Gabinete,

Juan Manzur, quien afirmó que

sólo habrá un mensaje a la mili-

tancia peronista y al día siguiente

se sumarán a la convocatoria de

la CGT. El lunes 18, se mantiene

en agenda la convocatoria de la

central obrera, porque la Casa

Rosada se acoplará a esa activi-

dad.  
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EL FORO, LA CORTE Y LA TRANSPARENCIA 
DE LOS CONCURSOS DE INGRESO

E
l tema está instalado hace
mucho tiempo. Pero en estos
días ha tenido un nuevo y pi-

cante capítulo.

Los protagonistas vuelven a ser el
Foro de Abogados y la Corte de Justi-
cia por la transparencia de los con-
cursos de ingreso al Poder Judicial,

después de que Sofía Lloveras des-

mintiera a Daniel Olivares Yapur y

criticara la discrecionalidad con la

que se realiza la selección de ingre-

santes. 

Es que el titular de la máxima autori-
dad de justicia sostuvo en una entre-
vista con Radio Sarmiento que
siempre se publicaron las acordadas
con las designaciones de los concur-
sos. Sin embargo, Lloveras lo desmin-
tió y a Diario de Cuyo le aseguró que
“eso no es cierto”.

s   s   s

En ese sentido, la representante del
Foro Independiente sostuvo que el
Foro le pidió a la Corte que esa infor-
mación fuera dada por escrito aunque
eso no ocurrió. En mayo de este
año, el entonces presidente del Foro
solicitó que se dictara un reglamento
de concursos para el ingreso a la Jus-
ticia, que garantice la mayor objetivi-
dad y transparencia.

No obstante, Olivares Yapur advirtió
que el próximo concurso contará con
el criterio de las autoridades para la
selección y que no habrá orden de
mérito en la incorporación de personal.
“No está previsto que haya orden de
mérito en los próximos concursos de
la Corte porque cada designación no
es tan sólo aprobar el concurso, sino
que luego está la etapa de entrevista
personal y el análisis de los antece-
dentes”, indicó y agregó: “En todos los
poderes del estado hay decisiones
que tienen un margen de discrecionali-
dad que es indelegable”. Sobre esto,
Lloveras sostuvo que es un desacierto
y que “es lamentable ya que no es lo
que la sociedad viene reclamando y

está pidiendo para tener una mejor
Justicia”. También añadió que “es una
lastima que se pierda esta oportunidad
para hacer las cosas de una mejor
manera”. 

Agregó Lloveras  que el proceso
debe ser lo suficientemente trans-

parente, claro e igualitario para todo

el mundo. “Que se sepa bien qué se

tiene que hacer para llegar a tal o

cual puntaje”. 

s   s   s

El comunicado que emitió el Foro salió
por unanimidad de los
conductores, llevó la firma de Gustavo
Giaccagli (sustituido Marcelo Álvarez)
y fue acompañado por la vicepresi-
denta Lloveras, a pesar de que ambas
figuras pertenecían a distintos espa-
cios políticos.

“En el marco de la necesidad manifes-
tada reiteradamente por los matricula-
dos y por la sociedad en su conjunto,
que los concursos para ingreso al
Poder Judicial, sean regidos por la
menor discrecionalidad posible, garan-
tizando a los postulantes, igualdad de
posibilidades en el acceso a los car-
gos concursados, siendo la publicidad
de los actos de los poderes públicos
uno de los principios rectores del sis-
tema republicano de gobierno”, habían
expuesto. 

La propuesta 

del Foro

E
n la propuesta que expuso el
Foro de reglamento de concur-
sos de ingreso al Poder Judicial,

establece que para la selección de
personal para cargos Administrativos y
Técnicos. Habla de que los concursos
serán de antecedentes, oposición y
una entrevista personal; de que se ga-
rantizará la extensa publicidad del pro-
ceso. Sobre el jurado, dice que será
designado por la Corte de Justicia y
será integrado por tres Miembros Titu-
lares y tres Miembros Suplentes, los
que deberán tener capacidad y conoci-
miento sobre la especialidad, profe-
sión u oficio del cargo a cubrir. Si la
convocatoria lo es para varios cargos
de distintos niveles escalafonarios, po-
drán integrarse otros Jurados adecua-
dos a la naturaleza de los cargos a
cubrir. A los aspirantes les piden entre
otros requisitos acreditar el estado de
salud psicofísica mediante cartilla sa-
nitaria oficial. La lista de aspirantes
debe ser expuesta en cartelera y se
somete a impugnaciones. Las desig-
naciones se harán mediante un sis-
tema de puntaje obtenidos por
antecedentes (hasta 40), oposición
(hasta 40) y entrevista personal (hasta
20). 

Sofia Lloveras y Daniel Olivares Yapur



CONCIENCIA 
RENOVÓ 
AUTORIDADES

A CASI 3 AÑOS DE LA LEY, SE DEMORA LA 
EXPROPIACIÓN DE LA PAMPA EL LEONCITO

DIPUTADOS TRATARÁN LA AUDITORÍA DE
LAS CUENTAS PÚBLICAS DEL AÑO PASADO

S
e trata del «Barreal Blanco» una plani-
cie de 12 kilómetros de largo por 5 kiló-
metros de ancho que quedó sujeto a

pasar a manos del Estado en noviembre de
2017 por decisión de la Cámara de Diputa-
dos. El intendente de Calingasta, Jorge Cas-
tañeda dijo que “la expropiación de El
Leoncito está en proceso, así también como
la titularización”. El jefe comunal estimó que
finalmente este año se pueda concretar la ex-
propiación.
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L
a Asociación Conciencia filial
San Juan renovó autoridades
este lunes.

Conciencia es una asociación cívica
no partidaria, sin fines de lucro, cen-
trada en la educación en valores y la
participación ciudadana para una so-
ciedad más justa y democrática. Sur-
gió en nuestro país en el 1982 por
inquietud de 22 mujeres, entre ellas
estudiantes, amas de casa y profe-
sionales.

Comenzó sus acciones básicas con
cursos de formación cívica y luego
fue desarrollando un completo Plan
de actividades. Sus objetivos son el

de promover los principios democrá-
ticos dirigidos a toda la ciudadanía y
educar para la participación cívica,
mediante el estudio y la enseñanza
de la Constitución.

La nueva comisión directiva que con-
ducirá la entidad en los próximos tres
años es presidida por Silvia Plana,
secundada por la abogada Alejandra

Dománico como vicepresidenta, Se-
cretaria: María Josefina G. de Casti-
lla, prosecretaria: Silvia Sancassani,
tesorera: Amalia Rodríguez de In-
fante, protesorera: María Beatriz
Sánchez, vocales: Celia Maldonado
de Alvarez, Marcela Zegaib de Ro-
mero, Alicia Bossi de Córdoba, Ma-
rina  Lenzano Yossa, Y Emilia
Grecco de Saad

Silvia Plana, presidenta y Alejandra Dománico, vicepresidenta de Conciencia

LA CAJA DE 
ACCIÓN SOCIAL YA
ENTREGÓ MÁS DE
$800 MILLONES EN
PRÉSTAMOS

H
asta el 30 de septiem-
bre de este año, el Mi-
nisterio de Hacienda y

Finanzas de San Juan y la
Caja de Acción Social, ya en-
tregó 7.376 préstamos a em-
pleados públicos en sus cuatro
líneas de crédito, casi la misma
cantidad que en todo 2020. El
total de las adjudicaciones de
2021 ya superó los $800 millo-
nes. Por otro lado, en los
nueve meses de 2021 el total
de dinero entregado desde
enero a septiembre de 2021 es
superior al total del año ante-
rior, lo cual se debe a que en
noviembre del 2020 aumenta-
ron los montos disponibles.

L
os legisladores en reunión de labor par-
lamentaria, definieron el temario para la
decimotercera sesión del período ordi-

nario. Entre los temas centrales, los diputa-
dos emitirán dictamen sobre la auditoria de
las cuentas del Estado provincial durante el
2020. Además, se analizaran los proyectos
ley de Fabricación de paneles solares, entre
Nación y provincia. También tratarán la ratifi-
cación del convenio de acceso a viviendas
del Programa Pro.Cre.Ar., el proyecto de ley
Plan Nacional Argentina contra el Hambre,
entre otros asuntos
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ON DEMANDNOTA DE TAPA

LOS SECRETOS DEL ÉXITO 
DE “EL JUEGO DEL CALAMAR”

A
más tardar desde que “Parási-

tos” obtuvo un Oscar en 2019,

se sabe que la industria cine-

matográfica surcoreana tiene mucho

que ofrecer. Ahora es una serie surco-

reana de Netflix la que da que hablar

en el mundo entero: “El juego del ca-

lamar”, dirigida por Hwang Dong-hyuk.

Miles de personas han seguido los epi-

sodios de este drama en torno a un

juego, en el que personas marginadas

o en aprietos financieros participan con

la esperanza de ganar un premio equi-

valente a unos 75 millones de euros.

Para lograrlo, deben pasar varias eta-

pas y ganar seis juegos infantiles, pro-

gresivamente brutales, en los que los

perdedores pierden también la vida.

456 personas compiten inicialmente en

este mortal torneo.

s   s   s
La serie se enmarca en la tradición de

éxitos mundiales como “El Señor de

las Moscas” (1954), de la pluma del

Premio Nobel de Literatura William

Golding, “Battle Royale” (1999), del es-

critor japonés Kōshun Takami, o “Los

juegos del Hambre”, de la autora esta-

dounidense Suzanne Collins (2008), en

los que también se lucha por sobrevi-

vir.

Pero “El juego del calamar” se orienta

también por series de televisión de la

década de 1990, en las que el público

veía a personas reales enfrentarse a

tareas ridículas o incluso de apariencia

peligrosa para ganar un juego.

En la segunda mitad del primer episo-

dio, “El juego del calamar” comienza a

desplegar las fortalezas del cine surco-

reano: el gusto por la estilización, lo

absurdo y lo fantástico, la cercanía a

los videojuegos y la valentía de mirar a

los abismos del ser humano. No tre-

pida ante las escenas de violencia, ni

ante lo ridículo, ni ante las miserias de

las propias figuras. Y alimenta el sus-

penso.

s   s   s

“El juego del calamar” mantiene atado al

espectador. La pulsión por ver el pró-

ximo capítulo es lo que garantiza el

éxito de plataformas como Netflix.

Pero este juego tiene una regla inte-

resante, que lo diferencia de predece-

sores como “Los juegos del

hambre”: si la mayoría de los partici-

pantes así lo decide, el juego termina

de inmediato. Claro está que, en ese

caso, nadie gana el premio.

s   s   s
Así, tanto los personajes como los es-

pectadores se ven confrontados con la

pregunta de cuán lejos están dispuestos

a llegar por dinero; y en qué medida la

sociedad capitalista somete a las per-

sonas a imperativos que las impulsan a

la violencia. Los participantes en el

“Juego del calamar” no son náufragos

en una isla desierta, ni víctimas de una

dictadura. Ellos podrían poner fin al

juego en cualquier momento.

s   s   s
Tan exitosa es esta serie que incluso

podría desbancar a “Bridgerton”, la

serie que transcurre en la corte britá-

nica a comienzos del siglo XIX y que

ha batido récords de audiencia.

Pero este éxito ha desatado una cu-

riosa controversia. El proveedor de in-

ternet SK Broadband demanda a

Netflix que asuma parte de los costos

generados por el aumento del tráfico

en la red en Corea del Sur. Argumenta

que dicho incremento es atribuible a la

serie, de modo que Netflix debería fi-

nanciar los gastos adicionales de man-

tenimiento de la red.

Seguramente esta pugna no les inte-

rese mayormente a los espectadores.

Estos esperan más bien que Netflix

les ofrezca pronto una segunda tem-

porada de “El juego del calamar”.

FUENTE: dw ACTUALIDAD



18

CULTURA
SERÁN 12 FUNCIONES

La FNS se presenta 
en Tecnópolis

E
l próximo viernes 15 de octu-
bre, el espectáculo final de la
Fiesta Nacional del Sol 2020

“Evolución, lo que nos pasó nos
hace más fuertes” tendrá su estreno
en el microestadio de Tecnópolis, en
Buenos Aires.
Hasta el 7 de noviembre, serán 12
funciones los días viernes, sábados
y domingos, en un espacio con ca-
pacidad para 8.000 espectadores y
con entradas gratuitas. Esta puesta

en Buenos Aires reemplaza a la tradi-
cional adaptación que se daba en el
Teatro del Bicentenario y que en 2020
no pudo llevarse a cabo por la pande-
mia.
Organizado por el Ministerio de Tu-
rismo y Cultura, más de 150 personas
trabajan desde hace más de un mes y
medio en la adaptación que se mos-
trará en un escenario de menores di-
mensiones al del Costanera Complejo
Ferial, pero con similares exigencias

artísticas, escénicas y visuales.
En esta oportunidad están traba-
jando cinco áreas integradas por el
elenco: realización, utileros, produc-
ción, dirección y técnica.
Para aquellas personas que deseen
ver el  espectáculo,  será transmitido
a través de las plataformas oficiales
de Tecnópolis y del canal oficial de
Youtube de la Fiesta Nacional del Sol
el próximo domingo 17 de octubre a
las 18:30 hs.

LOS DÍAS 15 Y 16

Vuelve “Historias
para reír en el baño”

L
a adaptación teatral “Historias
para reír en el baño”, basada en
el  libro debut del autor y músico

Alejandro Segovia, “Historias para leer
en el baño”, vuelva a escena los días
15 y 16 a las 22 en Sala TeS.
La puesta en escena está a cargo de
la directora teatral Irene Ferreyra; en
tanto que el titiritero y actor David Gar-
diol  es quien recrea  a los polifacéti-
cos personajes que viven historias
insólitas, ocurrentes y divertidas que
tienen siempre el baño como epicen-
tro de la acción.
El elenco se completa con Lorena
López, quien diseñó la escenografía;
Tachi Saez, a cargo de  la iluminación
y Jonatan Combo, el vestuario, mien-
tras que la asistencia de dirección y
producción ejecutiva es de Edita Siga-
lat.
El precio de las entradas es de $400

MAÑANA JUEVES 14 A LAS 21

Flores Horizontales se estrena en sala TeS

EL VIERNES 15 A LAS 22 

Noche de cuentos en la Salita del IOPPS

E
l elenco Savia Compañía de Danzas,
sobre una idea, dirección y coreogra-
fía de Daiana Marisol Ruarte, pre-

senta “Flores horizontales” en el Espacio
Teatral Títeres en Serio (Juan B. Justo 335
sur, Rivadavia), este jueves 14 desde las 21.
El grupo está integrado por Lourdes Andino,
Guadalupe Frías, Zoe Herrera, Celeste
Navea, Candela Cáceres, 
Jorgelina Leotta, Milagros Arbó , Sol Puig-
dengolas y Luz Duarte.
El precio de la entrada es de $400 y están
en venta a través de www.eventbrite.com.ar

E
ste viernes 15 desde las 22
en la Salita del IPPS, Pablo
Montemurro y Cristian

Ramos presentan Noche de Cuen-
tos, una selección de relatos y mú-

sica.
Las entradas anticipadas tienen un
valor de $400 en la boletería: Pedro
Echague 475 oeste (horario de co-
mercio) Reservas al: 264 468 5195

www.eventbrite.com.ar
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M
e cuenta una amiga muy

preocupada, “que vendió el

auto hace más de un año y

no logra que el comprador haga la

transferencia y ahora tiene que reno-

var el carnet y le surgen multas que no

son suyas, tambien le llegan las bole-

tas del impuesto automotor a su nom-

bre y a su domicilio”. A su preocupa-

cion le agrego, que agradezca que no

hubo ningun accidente con el auto que

aún figura a su nombre porque eso

seria mas grave, ya que hasta tanto

se inscriba la transferencia, quien

figura como titular es civilmente

(económicamente) responsable por

los daños y perjuicios que se pro-

duzcan con el automotor en su ca-

rácter de dueño de la cosa (Dec-Ley

6582/58 modificado por la ley 22.977).

¿Que hacer? pregunta.

s   s   s
Respuesta: la transferencia del auto-

motor, es obligatoria en caso de com-

pra-venta, sucesión o donación de un

auto, moto o maquinaria, trámite que

debe hacerse ante el Registro Auto-

motor correspondiente, y participan

ambas partes. Trae la ventaja de libe-

rar al anterior propietario de responsa-

bilidad tributaria o por daños que el

auto eventualmente produjere y al

comprador le permite circular debida-

mente y evitar embargos en el vehí-

culo por deuda de quién aparece

como dueño. 

Si se hace a través de una agencia la

compra-venta, esta en general cuenta

con personal especializado para for-

malizarla, (gestores) que tambien se

pueden contratar si se hace la venta

entre particulares, pudiendo en este

último caso, hacerlo tambien en forma

personal comprador y vendedor. 

s   s   s
¿Cómo se hace el tramite en forma

personal? La forma correcta y con-

veniente es hacerlo en el mismo

momento en que se recibe el pago y

se entragan las llaves del vehiculo.

Se debe concurrir al Registro Automo-

tor correspondiente (previo turno)

acompañando la documentacion exi-

gida (DNI de las personas compra-

dor/as y vendedor/as, cédula verde y

azul; verificación policial;  formulario

CETA si correspondiera; etc.)  En el

registro, se firmará el formulario 08 y

el formulario 13 y se certifican las fir-

mas y dentro de las 48 Hs. se puede

contar con la acreditacion.

¿Que hacer si el comprador no

quiere hacer la transferencia? Se

puede, y es aconsejable hacer, una

“Denuncia de Venta” ante el Regis-

tro de radicación. Ello permite exi-

mir al titular de responsabilidad con

respecto al automotor vendido que

aún figura a su nombre y obliga al

comprador a hacer la transferencia.

Este trámite es la comunicación efec-

tuada por el titular de un dominio al

haber entregado el rodado a otra per-

sona en carácter de  venta.  

s   s   s
¿Que hacer como comprador si no

se cuenta con la firma del 08 de

parte del titular registral? Sin perjui-

cio de la via judicial para obtenerlo, se

implementó un plan de regularizacion

denominado  “Denuncia de Compra

o Posesión”, que en principio gene-

rará una cédula de autorización de Po-

sesión inter tanto se cumplan con los

requisitos para hacer la inscripcion a

su nombre o se logre la inscripción por

orden judicial. 

En sintesis sólo a través del trámite de

transferencia se és o se deja de ser ti-

tular del domimio de un auto, con im-

portantes consecuencias. Lo legal y

aconsejable es hacerla junto a la ope-

ración. El tramite puede hacerse con

un Gestor o en forma personal. Las

distintas situaciones que pueden plan-

tearse estan previstas y se pueden

consultar en  la pagina

oficial.(https://www.dnrpa.gov.ar)

Por Alejandra 

Dománico* 

(*) Abogada, delegada 
provincial de la Asociación 

de Mujeres Jueces de 
Argentina, juez de Paz letrada,

integrante de la comisión directiva de
Conciencia San Juan

DERECHO

Transferencia de un vehículo:
denuncia de venta y de compra

“ Hasta tanto se inscriba 

la transferencia, quien fi-

gura como titular es civil-

mente (económicamente)

responsable por los

daños y perjuicios que se

produzcan con el auto-

motor en su carácter de

dueño de la cosa”



J aír Ibáñez, el conocido dueño
de un bar caucetero, este miér-
coles tuvo la audiencia de for-

malización en Sala 6 de Tribunales al
estar acusado del presunto abuso
sexual en prejuicio de una
joven que lo denunció en la UFI
CAVIG.
La audiencia estuvo presidida por la
jueza de garantías Gema Guerrero.
El Ministerio Público Fiscal lo repre-
sentó el doctor Roberto Ginsberg y
la defensa estuvo a cargo del abo-
gado Leonardo Villalba.
Luego de que el fiscal diera a cono-
cer la acusación que recae contra
Ibáñez, Ginsberg pidió que este su-
jeto fuera investigado por el delito
de abuso sexual con acceso carnal
en grado de tentativa, que se le
dicte prisión preventiva por el tér-
mino de 6 meses y el mismo término
para la Investigación Penal Prepara-
toria (IPP).

El acusado Ibáñez tuvo la libertad de
decir su verdad, pero decidió no dar
declaraciones
La defensa, a cargo del doctor Leo-
nardo Villalba, expresó que estaba de
acuerdo con la investigación, pero
en desacuerdo con el pedido de
prisión preventiva.

Luego de ser escuchadas las partes, la
jueza Gema Guerrero resolvió formali-
zar la audiencia, ya que el Ministerio
Público Fiscal “ha oralizado un hecho y
reseñadas evidencias que dan solven-
cia y verosimilitud de encontramos
ante un posible hecho criminal”.
Pero la magistrada dejó en libertad al
acusado. El Ministerio Público Fiscal
manifestó que el acusado podría “in-
fluir” en los testigos, pero en el hecho
no hay testigos presenciales y por
esta razón el acusado no podría de
ninguna forma influir en los testigos
que son inexistentes.

Aun así, la jueza resolvió darle va-
rias medidas coercitivas. Primero que

el imputado se someta a la investiga-
ción. Segundo que se presente cada
15 días en la OMA. Tercero, tiene
prohibido el acercamiento o con-
tacto con la víctima, es decir, no se
puedo acercar a su domicilio ni cru-
zarse en la vía pública en un radio
de 200 metros; también evitar todo
tipo de comunicación con la presunta
víctima por todos los medios de comu-
nicación; todas estas medidas con el
término de 6 meses.

Finalmente, Ibáñez quedó en libertad,
pero será investigado por el delito
de tentativa de abuso sexual con ac-
ceso carnal, con un plazo de 6 meses
de Investigación Penal Preparatoria.

LE ROBARON SU CARRO DE 

COMIDA Y OFRECE RECOMPENSA

POLICIALES

Robaron el carro de co-
midas que funcionaba
bajo el puente de Ave-

nida Circunvalación de calle
General Acha y Ruta 40 en
Capital.
Gerardo Terrera, profesor de
Educación Física y dueño del
local gastronómico Fast Food
robado, ubicado en uno de los
puentes de la Avenida Circun-
valación entre calle General
Acha y Ruta 40, y expresó que
lleva más de 24 horas espe-
rando las filmaciones de las
cámaras del CISEM para
poder tomar la patente de la

LO SORPRENDIERON

ROBANDO CON SU 

HIJO DE 8 AÑOS

Un hombre fue sorprendido en las úl-
timas robando en cercanías del
Dique Ávalos, en Albardón. Lo in-

creíble del caso es que el sospechoso
llevó a su hijo de 8 años, informaron fuen-
tes policiales.
El sospechoso es de apellido Lépez (58) y
fue sorprendido junto a su pequeño hijo en
calle Cabot, a unos 500 metros al Oeste
del dique, precisaron fuentes policiales.
De acuerdo a lo que detalló personal de
Comisaría 18º, el hombre estaba sustra-
yendo alambrados de tela olímpica de
aproximadamente unos 5 metros.
Intervino Flagrancia y le imputaron tenta-
tiva de robo agravado por la participación
de un menor. En unos días más, Lépez
tendrá la chance de dar su versión en ese
fuero.

LIBERARON AL DUEÑO DE UN BAR DE CAUCETE Y 
LO INVESTIGARÁN POR TENTATIVA DE VIOLACIÓN

camioneta que se lo llevó.
El hecho ocurrió en la mañana
del lunes, cuando Terrera llegó
como todos los días a su “ca-
rrito” y se encontró con el trá-
gico escenario, Fast Food no
estaba, había sido robado.
Terrera hizo un posteo en su
cuenta de Facebook para di-
fundir su local gastronómico y
dar con su paradero. Al res-
pecto, ofrece recompensa por
quién pueda tener informa-
ción. Para brindar información
sobre lo ocurrido deberán co-
municarse al 2645 86-1323
(Gerardo Terrera).
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F
ue una mañana agitada. El

tema ganó todos los progra-

mas matutrinos de la radio.

No sólo en San Juan sino en todo el

país.

Las opiniones eran viariadas. Seña-

lemos algunas:

Messi no q1uiere salir del predio

de la AFA y el monumental

La selección juega mejor en el

piso de River que es de nivel euro-

peo.

En el monumental entra tres

veces más gente que en el Bicente-

nario.

No hay suficientes vuelos a San

Juan, una provincia terminal.

No hay suficiente capacidad ho-

telera, especialmente de aloja-

DEPORTES

mioentos 5 estrellas.

Todo lo anterior quedó en palabras.

Redondeando el mediodía

llegó la tranquilidad

Los medios de Buenos Aires infor-

maron que “ante los rumores que

aseguraban que el equipo se quería

quedar en el Monumental, el entre-

nador de la selección aseveró que

la sede para el clásico ante la Ver-

deamarela será San Juan”

En la próxima ventana de fecha

FIFA, que se disputará en noviem-

bre, Argentina debe visitar a Uru-

guay y recibir a Brasil. Aunque la

sede era San Juan, muchos rumores

aseguraban que el plantel quería ser

local en el Monumental. Lionel Sca-

loni confirmó en conferencia de

prensa donde se jugará.

“Jugamos en San Juan. Vamos a

jugar al Interior, que a todos nos

gusta. Más allá de que la cancha

de River a nosotros nos está gus-

tando por su césped y todo lo

que está brindando, creo que

también es justo que la Selección

pueda jugar en otras ciudades y

esa es la idea”, afirmó ante la pre-

gunta sobre la sede para la próxima

fecha como local.

Incluso, el entrenador se permitió ir

más allá. A la Selección Argentina le

quedarán, después de la doble

fecha de Eliminatorias de noviem-

bre, dos de los tres partidos restan-

tes como local y Scaloni dijo: “que-

dan partidos para poder ir a otros

sitios y esperemos que de la

misma manera”.
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Tras dudas, polémicas y opiniones,
confirman que Argentina – Brasil 

se juega en San Juan

Neymar

Junior.

Lionel

Messi.

sPasa a pág. siguiente



sss

DEPORTES

Leonel

Scaloni 

s

Viene de pág. anterior

“No tenemos ninguna exigencia

más que que la cancha esté

buena. En el fútbol argentino la

mayoría están bien. Sabemos que

la de River es nueva y es lo que

estos chicos están acostumbra-

dos a jugar en Europa, pero las

demás están en condiciones para

jugar”, agregó sobre el único requi-

sito que tiene el equipo a la hora de

jugar. Igualmente resaltó: “Si

hemos jugado en la última Copa

América en esas canchas, todo lo

que venga va a ser mejor. No te-

nemos problemas”

Eso no fue todo.

A través de un comunicado difun-

dido a las 13.21 en las redes socia-

les, la AFA confirmó en qué

estadios hará de local la Selec-

ción Argentina en los próximos

tres partidos de Eliminatorias Suda-

mericanas.

“La Selección Nacional de Fútbol

que comanda Lionel Scaloni vol-

verá a jugar en octubre,como

local, en el estadio de River Plate.

Asimismo, la correspondiente al

mes de noviembre, se disputará

en el estadio Bicentenario de San

Juan”, manifestó la AFA.

De esta manera, se confirma que la

Selección Argentina enfrentará a

Uruguay (10/10) y a Perú

(14/10) en el estadio de River, mien-

tras que el partido ante Brasil

(16/11) en el estadio Bicentenario

de San Juan.

Aclarado ya el sitio donde se jugará
el partido veamos algunos entrete-
lones del caso.
Es cierto que los jugadores de la
selección y especialmente los perio-
distas de Buenos Aires, básica-
mente los de la televisión porteña,
hicieron mucho lobby para que el
partido se jugara en Buenos Aires.
Llegaron a decir, incluso, que San

Juan pagaba para ser sede. Algo de
muy relativo peso pues cualquier
provincia e incluso simples organiza-
dores pueden poner mucho más di-
nero por lograr la sede de un partido
definitorio entre Brasil y Argentina
con algunas de las máxima estrellas
del futbol mundial.

Lo concreto es que no era una sim-
ple cuestión de dinero. San Juan ha
venido trabajando muy bien desde
hace mucho tiempo para ser sede y
además de tener al deporte como
política de Estado cuenta con perso-
nas que ocupan cargos importantes
en la AFA como los sanjuaninos Chi-
qui Tapita, presidente del máximo or-
ganismo, y Jorge Miadosqui,
secretario de la selecciones.

Chiqui Tapia

y Sergio

Uñac

Argentina – Brasil se juega en San Juan

Esto es lo concreto hasta hoy

cuando cientos de sanjuaninos lla-

maban a periodistas y funcionarios

para conseguir entradas para ver el

partido más importante del futbol de

América. 

La mala noticia para todos ellos es

que todo lo relacionado con las en-

tradas lo manejará la COMENBOL,

que serán pocas las posibilidades

de conseguir entradas “de garrón” y

que en todo el país hay decenas de

miles de aficionados dispuesto a

pagar muchos dólares por conseguir

una ubicación. 

Es más, la gran mayoría de los pe-

riodistas locales se tendrá que con-

formar con ver el partido por

televisión.

24 Miércoles 13 de octubre 2021
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El entrenador santafesino podría
meter mano en el equipo con res-
pecto a los once que estuvieron en
los dos partidos que se jugaron en
esta triple fecha, frente a Paraguay
y Uruguay, respectivamente, con el

objetivo de darles descanso a al-
gunos futbolistas.La probable for-
mación de la Selección;
Emiliano Martínez; Gonzalo Mon-
tiel o Nahuel Molina, Cristian Ro-
mero, Nicolás Otamendi,

La formación de la Selección Argentina vs. Perú

¡Otra vez sopa! clausuraron la bombonera    

mientras investigan si Boca superó el aforo frente a Lanús

El cuerpo de investigaciones judi-
ciales del Ministerio Público Fiscal
allanó la Bombonera en el marco
de investigación por el cumpli-
miento del aforo en el duelo que
disputó Boca ante Lanús el último
sábado, por la fecha 15 de la Liga
Profesional de fútbol.

El juzgado 7 de Javier Alejandro
Buján otorgó el pedido de la fiscalía
especializada en eventos masivos
de la Ciudad de Buenos Aires a
cargo de Celsa Ramírez y las auto-
ridades recolectaron información
para determinar si el club cumplió
con el aforo del 50% permitido. La
orden de allanamiento conlleva una
clausura de cinco días y es para
resguardar la prueba. La medida es
parcial y solo abarca a las oficinas
administrativas y salas de video

Marcos Acuña o
Nicolás Tagliafico; Rodrigo De
Paul, Leandro Paredes, Giovani Lo
Celso; Ángel Di María o
Nicolás González, Lautaro Martí-
nez, Lionel Messi. 

EL DEPORTE EN FOTOS
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La organización de la Liga de
Francia, donde militan Leo
Messi, Ángel Di María, Leo Pa-
redes y Neymar, solo por nom-
brar algunos futbolistas
sudamericanos, comunicó este
miércoles las fechas estipuladas
para disputar la competencia du-
rante la próxima temporada. Lo
que llamó la atención es que la
jornada 15 (la última antes del
parate para disputar el Mundial)
está planificada para el 12 y 13
de noviembre, solo ocho días
antes del partido inaugural de la
cita mundial. La noticia es muy
reciente y todavía resta algo
más de un año para Qatar 2022,
pero habrá que ver que sucede
con la gran cantidad de jugado-
res que militan en el fútbol fran-
cés y también son parte de
selecciones importantes como la
argentina, brasileña, francesa e
italiana, entre tantas otras. 

La Ligue 1 cortará la competencia
a una semana de Qatar 2022

El Chiqui Tapia
tiene un nuevo
puesto para
Conmebol y
UEFA

Hace unos días atrás, Conmebol y
UEFA anunciaron oficialmente que
iban a abrir una oficina en
Londres para trabajar en conjunto y
así formar lazos estrechos entre las
federaciones. Según trascendió,
Claudio Chiqui Tapia será quien este
al mando de esta agencia, y cuenta
con un gran objetivo inicial: la con-
creción del duelo de campeones
2022 entre la Selección Argentina e
Italia, quienes son los últimos gana-
dores de la Copa América y de la Eu-
rocopa, respectivamente.

“La Conmebol y la UEFA han anun-
ciado hoy la ampliación de su ac-
tual cooperación, así como la
organización de un partido entre el
ganador de la Conmebol Copa
América 2021, Argentina, y el gana-

dor de la Eurocopa 2020, Italia, du-
rante la ventana internacional de
Junio de 2022 en una sede a confir-
mar”, explica la publicación emitida
por la Confederación Sudamericana
de Fútbol, que dio a conocer este
nuevo vinculo. 

Además, en el comunicado también
contaron que se abrirá una agencia

en la capital de Inglaterra para lograr
afianzar las relaciones: “El acuerdo
alcanzado por ambas organizacio-
nes abarca actualmente tres edicio-
nes de este partido entre los
respectivos ganadores continentales,
e incluye también la apertura de una
oficina conjunta en Londres, que se
encargará de coordinar los proyectos
de interés común”
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CHINA SUÁREZ, UNA FOTO MUY JUGADA Y 
RUMORES DE VUELTA CON BENJAMÍN VICUÑA
L

a separación de la China Suá-

rez y Benjamín Vicuña sigue

dando tela para cortar. En las úl-

timas horas, se generaron muchas

especulaciones sobre la llegada del

actor chileno a Madrid para visitar a

los dos hijos que tienen en común con

la actriz.

s   s   s
“Algún allegado a la pareja me dice

‘hay escarceo’, pero yo pienso que

nadie se anima a confirmarlo para no

quedar offside. Hay una foto de Vi-

cuña con sus hijos con una sonrisa

que nunca se la vi”, comentó Marina

Calabró en Lanata sin filtro sobre los

rumores que apuntan a supuesta re-

conciliación de la pareja. “Para mí, él

está muerto de amor y es ella la que

está un poco reticente a la vuelta”,

agregó a modo personal.

s   s   s
En este contexto de rumores de re-

conciliación, la actriz causó furor en

su cuenta de Instagram al publicar

esta mañana una jugada imagen que

desató una pregunta casi generali-

zada de todos sus seguidores. Gran

parte de los mensajes que recibió la

actriz en su posteo hicieron referencia

a quién sería la persona que sacó la

foto. 

La tapa de

la revista

Hola to-

mada en

Madrid.

La imagen

publicada en

Instagram
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FERNÁN MIRÁS SOBRE LA ANEURISMA 
CEREBRAL QUE SUFRIÓ: “LA SAQUÉ MUY BARATA”
E

l actor Fernán Mirás, quien

permanece internado en el por-

teño Sanatorio de Los

Arcos luego de que el jueves sufriera

un aneurisma cerebral y tuviera que

ser operado de urgencia, agradeció

en sus redes sociales el cariño y la

preocupación de amistades y fans y

confirmó que se encontraba “muy

bien”.

“Gracias a todos! Me han tirado

tanta buena onda que moqueo. No

puedo usar el teléfono. Quería agra-

decerles por tanto y por los chistes

también (q para mí el humor se in-

ventó para momentos así). Estoy

muy bien. La saqué barata y la aga-

rramos a tiempo. Gracias a todos y

especialmente al personal de la clí-

nica”, escribió el actor, guionista y di-

rector en un historia para su cuenta de

Instagram.

s   s   s
Mirás, de 52 años, sufrió

un fuerte dolor de cabeza

el jueves y en menos de

una hora se constató

que sufría un aneu-

risma y tuvo que ser

intervenido quirúrgi-

camente para la

colocación de un

stent.

manas, luego dio por finalizada su

temporada.

Quien fuera el recordado intérprete de

Tanguito en “Tango Feroz”, entre

otros filmes, coprotagonizaba la

nueva versión de la mítica obra junto

con Pablo Echarri y Mike Amigorena

(con dirección de Ricardo Darín y

Germán Palacios), mientras prepa-

raba su traje de director para rodar en

noviembre su segunda película, esta

vez protagonizada por Natalia Oreiro.

En detalle, su compañero Pablo

Echarri contó que Mirás se recu-

pera con un “buen estado general”

de salud en terapia intensiva.

s   s   s
Al respecto de su estado de salud,

Echarri precisó que “el estado general

es bueno” luego de la intervención, y

agregó: “Estas horas son bastante

críticas, a la espera de que el

avance sea satisfactorio y

después, seguramente,

pase a sala común, por-

que va a tener que estar

monitoreado todo el

tiempo. Pero podemos

decir que dentro de la

gravedad del cuadro,

el estado general es

bueno”.

Por ello se suspendió la función de

ese día de la obra “ART”, que se lle-

vaba a cabo en el Multitabarís y que a

la luz del cuadro del intérprete, de re-

cuperación lenta en las próximas se-

L
a Fundación Loewe convoca la

quinta edición de este premio,

que tiene como objetivo expo-

ner y dar visibilidad al trabajo de ar-

tesanos con talento de todo el

mundo. El premio es de 50.000

euros, además de las menciones es-

peciales que se otorgarán por el

valor de 5.000 euros y hay tiempo de

inscribirse hasta el 25 de octubre.

Esta vez, el conjunto de las obras fi-

nalistas dará lugar a una exposición

en Seúl, Corea del Sur, en la que se

conocerá al ganador.

ARTESANOS SANJUANINOS 
PUEDEN PARTICIPAR POR 50.000
EUROS EN EL PREMIO LOEWE CRAFT

MÁS INFORMACIÓN



COTIZACIÓN DE DIVISAS - DATOS ECONÓMICOS
DÓLAR OFICIAL DÓLAR MAYORISTA

MONEDA                       COMPRA       VENTA
DÓLAR PROMEDIO

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA
DÓLAR  USA

EURO

REAL BRASILEÑO

PESO URUGUAYO

GUARANÍ

PESO CHILENO

LIBRA UK

YEN

YUAN CHINO

PESO MEXICANO

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA
VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUIDACIÓN

DÓLAR TURISTA-SOLIDARIO

EURO

MERVAL

RIESGO PAÍS

ORO (Onza)

PETRÓLEO (Barril - BBL)
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CIFRAS

DATOS DEL COVID-19
Pacientes c/proceso infeccioso: 45 Recuperados: 70.748 Test negativos: 172

NUEVOS CASOS

CASOS FALLECIDOS

CASOS FALLECIDOS

CONFIRMADOS FALLECIDOS (acumulados)

INTERNADOS:   52
(sospechosos y COVID)

$98,64
$104,64

$112,61
$121,49 

$98,59             $105,15

$99,02             $99,12

$98,83         $105,36

$182,00         $187,00

$98,64

$112,61

$17,74

$2,0250

$0,0105

$0,2996

$115,28

$0,3700

$11,0000

$3,6000

$104,64

$121,49

$20,35

$2,4500

$0,0148

$0,3270

$144,53

$0,5625

$16,7000

$5,2135

$181,00           $185,00

$177,13          $177,20

$177,18           $177,25

$172,66

1.617

TOTAL
SAN JUAN

TOTAL ARGENTINA

TOTAL EN EL MUNDO

NUEVOS CASOS: 1.314 FALLECIDOS: 35

5.268.653

239.003.322 4.870.663

115.582

12 1.182
FALLECIDOS

--- 71.975

PACIENTES INTERNADOS ÁREA CRÍTICA: 21
PACIENTES C/ ASISTENCIA RESPIRATORIA: 5

PACIENTES EMBARAZADAS: -- PACIENTES PEDIÁTRICOS: ---

Fuente: https://sisanjuan.gob.ar/salud-publica/2021-10-13/35972-parte-de-salud-publica-sobre-coronavirus-n-587-13-10

Fuente: https://www.argentina.gob.ar/salud/coronavirus-COVID-19/sala-situacion

Fuente: COVID-19 Dashboard by the Center for Systems Science and Engineering (CSSE) at Johns Hopkins University
https://coronavirus.jhu.edu/map.html

0,63%

0,94

1,93%

-0,05%

u$s 1.793,20

u$s 80,60

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Parcialmente nublado.
Poco cambio de
la temperatura. 
Vientos moderados

a fuertes del sector Sur. 

MÁXIMA

29°

12°
MÍNIMA

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Título original: Honest Thief
Género: Drama | Thriller
Origen: EE.UU. |  2020
Duración: 99 min.
Dirección: Mark Williams
Reparto: Liam Neeson, Robert Patrick, Jai
Courtney, Kate Walsh, Jeffrey Donovan,
Anthony Ramos, Jamie Ghazarian, Janelle
Feigley, Devon Diep, Arthur Hiou, Adrian M.
Mompoint.

Un ladrón de bancos se entrega a la policía
porque se ha enamorado y decide llevar
una vida honrada. Cuando descubre que
los federales son aún más corruptos que él,
se verá obligado a utilizar todo su entrena-
miento de ex marine para limpiar su nom-
bre. 
No por previsible deja de ser entretenida.
El director Mark Williams sabe que contar
con Liam Neeson le asegura, además de
entradas, un actor que puede decir cual-
quier cosa y que, desde este lado de la
pantalla, le creemos.

Se la puede ver en Paramount+ y Ap-
pleTVCalificación: 7
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Un ladrón honesto

FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

Miguel Ángel Martín
David Oscar Pérez
Romelia Rosalía Gue-
rrero Vda. de Gaitán
Rina Teresa Bilbao
Gisela Joanna López
de Duré
Ricardo Néstor Ca-
rrizo
Oscar Orlando Varas

LOS VELATORIOS SE REALIZAN
BAJO PROTOCOLO COVID-19



►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Alejandra Tapia
Miguel Ángel Espín
González
Hugo López
Ana María Varela
Asención Orellana
Paulo Sabedra
María José Moyano: li-
cenciada en Nutrición

María Inés Rosselot:
abogada

Carla Bataller: docente
Verónica Palonés: nutri-
cionista

Aída Venerdini: profe-
sora de Educación Física

Hugo Javier López
Julio Alberto Morales
Alberto Porres: comer-

ciante

Mariela Arancibia
Angel Alaniz: bioquímico
Jorge Antonio Oribe
Oliveros: abogado
María Beatriz Vazquez
Leandro Drazic
Analía Doña Carvajal
Silvia Beatríz Giorgi
Silvana Berenguer Li-
nares
Alejandro Rodrigo: mé-
dico

Estrella Daniela Ontive-
ros
Facundo Ortiz
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María José Moyano
de Alessi

María Inés Rosselot Miguel Ángel
Espín González

Alejandra Tapia Hugo López

Paulo Sabedra



Un poco de humor

Un dia la esposa le pregunta a su
marido:
-¿Qué hiciste con el libro “Cómo
pasar de los 100 años”?
-Lo metí en la caja fuerte del
banco, tenía miedo de que lo viera
tu madre y le diera por leerlo.

Un amigo le pregunta al divorciado..
-¿Como te fue en el divorcio?...¿Y
tus hijos?...!
-Pues mas o menos, fíjate que
había quedado con mi esposa que
los hijos se quedarían con aquel
que recibiría mas dinero…y que
crees??? Pues que se quedaron
con el abogado..!!

Había un hombre con tan mala
suerte, pero con tan mala suerte,
que se lanzó al vacío y estaba lleno. 

-Mamá, mamá… ¿El corazón tiene
piernas? 
-No hijo no, qué tonterías dices.
¿Por qué? 
-Porque anoche papá estaba ence-
rrado en el cuarto con la empleada
y decía: Abre las piernas corazón.

-Papá, papá, ¿los marcianos son
amigos o enemigos? 
-¿Por qué? 
-Porque vino una nave y se llevó a la
abuela. 
-Entonces son amigos.

-Listo...al final me he hecho la va-
sectomía. 
-Uhh mi amigo, debió ser una deci-
sión difícil. 
-Ya te digo, hice una votación
entre mis hijos y perdí por 27 a 28.

En una farmacia: 
-Hola, ¿Me da un preservativo? 
-Oiga, por favor, que hay aquí dos
señoras, ¿Es que no tiene educa-
ción? 
-Perdone, tiene usted razón, en-
tonces deme tres.

El novio le dice a la novia: 
-Mi amor, pero no sos virgen.. 
Y ella responde: 
-Ni vos San José, ¿venimos a
tener sexo o a armar un pese-
bre?…

Un señor muy rubio en el hospital
esperando a que la mujer de a luz.
Sale el médico y dice: 
-Han sido quintillizos... 
-Es que tengo un cañón!, dice el
hombre orgulloso. 
-Pues a ver si lo limpia entonces,
porque han salido negritos.

-¿Cómo va tu dolor de rodilla?
-Mi médico me dijo que me tenía
que infiltrar en el hospital.
-¿Y?
-Llevo tres semanas trabajando de
incógnito en el hospital pero me
sigue doliendo la rodilla...

Diez cortitos Lo mejor
de la web
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El enólogo y 
el psiquiatra

Un señor tenía miedo de ir a acos-

tarse cada noche, porque creía que

había alguien  debajo de su cama.

Cansado de esto, fue a ver a un

profesional y le explicó:

-Tengo serios problemas. Cada vez

que voy a acostarme pienso que

hay alguien debajo de mi cama y

no puedo dormir.  Tengo miedo. Es-

taré volviéndome loco?

-Déjeme eso a mí. Venga a verme

tres veces a la semana y en doce

meses le curaré todos esos mie-

dos.

-Y cuánto me cobra doctor? 

-Barato. Ocho mil pesos la visita,

contestó el profesional. 

-Bueno. Es un poco caro, pero si

me cura, vale la pena. Seis meses

después, se encontró con el doctor

en el supermercado.

-Hola! Usted dejó de venir a mi

consulta después de la tercera vez.

¿Por qué no regresó? preguntó el

doctor.

-Bueno, doctor, ocho mil pesos por

consulta tres veces a la semana,

por doce meses es bastante plata!

Así que consulté con un amigo

enólogo en el bar que frecuento y

me curó en una sola sesión por una

copa de vino. Estaba tan contento,

que con el dinero que ahorré me

compré un auto nuevo!.  

- No me diga, dijo el psiquiatra algo

irónico y molesto. ¿Y se puede

saber cómo es que un enólogo que

sólo sabe de alcoholes y acidez lo

curó a cambio de una copa de

vino?.

-Simplemente me dijo que cortara

las patas de la cama, para que no

pudiera caber nadie ahí abajo!. Y

se acabó el miedo! 

Moraleja: Olvídese de los transtor-

nos psiquicos, tómese un buen vino

y sea siempre amigo de un enó-

logo, ellos siempre tienen solucio-

nes para todo!!!

PARA VER EL
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